
        

 
An den        CDU im Ortsrat Otze 

Bürgermeister der Stadt Burgdorf    Die Vorsitzende  

Alfred Baxmann      Ulla Träger 

Vor dem Hannoverschen Tor 1     Freiengericht 2 

31303 Burgdorf       31303 Burgdorf/Otze  

        Tel. 0177/6267669 

         

 

Burgdorf, 01.11.2018 

 

 

Anfrage der CDU-Fraktion gem. Geschäftsordnung zur Behandlung in der Ortsratssitzung in Otze, 

Termin 22.11.2018  

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Baxmann, 

 

in der Ortsratssitzung am 27.09.2018 bat eine Einwohnerin um Prüfung, ob an der Burgdorfer Straße 

(hinter der Brücke, Richtung Ortseingang) die Möglichkeit bestünde eine Verkehrsberuhigung 

einzurichten. Die PKW- und auch LKW-Fahrer würden an dieser Stelle oft viel zu schnell fahren.  

 

Seitens des Ortsrates wurde bestätigt, dass - möglichst regelmäßige und repräsentative - 

Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt werden sollten. Die Überprüfung einer möglichen 

Verkehrsberuhigung wurde für eine gute Möglichkeit erachtet und es wurde um eine zügige 

Abarbeitung gebeten.  

 

Sie antworteten hierzu, dass langfristige Beobachtungen möglich seien und sagten eine Überprüfung 

zu. Die Tiefbauabteilung ergänzte im Nachgang zur Sitzung, dass es sich bei der Burgdorfer Straße 

um eine Kreisstraße handele und die Zuständigkeit für den Bau von verkehrsberuhigenden 

Maßnahmen beim Straßenbaulastträger, der Region Hannover liege. Die Tiefbauabteilung hat 

zugesichert, hierzu Kontakt mit der Region Hannover aufzunehmen. 

 

Wir bitten daher um die Beantwortung der nachstehenden Fragen: 

(1) In wie fern hat die Tiefbauabteilung der Stadt Burgdorf zwischenzeitlich Kontakt zur Region 

Hannover aufgenommen? Was war der konkrete Inhalt der Abstimmung?  

 

(2) Welche Rückmeldung ist seitens der Region Hannover gegeben worden? 

 
(3) Wann wird die Geschwindigkeitsmessung erfolgen? Über welchen Zeitraum wird sich diese 

erstrecken? Welche verkehrsberuhigenden Maßnahmen könnten grundsätzlich in Erwägung 

gezogen werden?  

 

(4) Was sind die konkreten nächsten Schritte? 




